

Gen00329 原発 一言

#0000 匿名 8808221817

ROMでしたが、読む書き込みがやや少なくなってきたので  
L・-50,-K, 漣 nMIに化けることにします。

サテ、原発で何を書こうかな。

ウン、電子技術者なので電気が無くなるのは困ります。しかし今のように盛大に化石燃料を燃やすのがいいかどうかは疑問です。石油が無くなったらどうやって樹脂を作るのだ。でも地熱や、太陽熱は産業ベースでは不確定です。地域によって使い分けなければならない等。。。(霧降高原ではどうすんじゃ)

かたや、私の友人に原発の周辺機器のメンテナンスをやった人間がいます。彼の話の聞くと、とんでもない話がごろごろ出ます。炉の周辺の機器のメンテをした後、放射能測定器を通して出てくるのですが、ある日盛大に警報音が鳴ったそうです。その時原発の係員は、その測定器は壊れているから、別の測定器を通してくれと言い、その通りすると2台目では鳴らなかったそうです。係員が被爆に無神経になっていると、真剣に怒っていました。被爆しても、相手が無知な季節労働者の場合、そのままにする時もある。とのこと。むろん短時間で影響が出るほど、多量に浴びた場合は、そんなことはないでしょうが。

さて、こんな話を聞くと、ほんとに大丈夫ですかといたくなります。些細な事ですが、ファールセーフが働いていないようですね。簡単な事をミスる時は、いつか重大な事をミスすると思います。日本は国土がとても狭いのです。ブームに成ったとたん岩魚があつと言う間になくなったように。。。

国土を汚染する危険は真剣に討議されなければいけないと思うのです。私にはどちらがよいか判断が付きませんが、討議に参加してこない姿勢では、信じる訳にはいきません。家を買う事があつたら原発の近くは避けるでしょう。

匿名です。あしからず